
BUTTERFLY MO 5310
BUTTERFLY RUNNER MO 5320

SÆDE/RYG: Formspændt krydsfinér med træfinér: eg og bøg samt sortbejdset eg eller polstret: sædepolster, forsidepolster eller fuldpolstret. 
Fås også med kanalsyninger. Stabelplade i sort PUR under sædet. STEL: Stålrør i blank krom eller med sort strukturlak. ARMLÆN: Sort PUR-gummi eller træ. 
TILBEHØR: Koblingsbeslag, stoleophæng og transportvogn – Butterfly Mede fås med koblingsbeslag integreret i stellet. 

// SEAT/BACK: Moulded plywood with veneer: oak or beech or black-stained oak, or upholstered: seat upholstered, front side upholstered or fully upholstered. 
Also available with channel stitchings. Black PUR stacking plate under the seat. FRAME: Steel tubes in bright chrome or with black grained lacquer. 
ARM RESTS: Black PUR-rubber or wood. ACCESSORIES: Linking device, hang-up bracket and trolley – Butterfly with sled base is available with linking device 
integrated in the frame. 

/ SITZ/RÜCKEN: Formlagenholz, schichtverleimt, mit Holzfurnier: Eiche oder Buche oder schwarzgebeizte Eiche, oder gepolstert: Sitzpolster, Spiegelpolster oder vollgepolstert. 
Auch lieferbar mit Kanalsteppung. Stapelschutz aus schwarzem PUR unter dem Sitz. GESTELL: Stahlrohr, blank verchromt oder mit schwarzem Strukturlack. 
ARMLEHNEN: Schwarzer PUR-Gummi oder Holz lieferbar. ZUBEHÖR: Reihenverbinder, Aufhängebeschläge, Transportwagen – Butterfly Kufenstuhl ist mit integriertem 
Reihenverbinder im Gestell lieferbar. 

BUTTERFLY + BUTTERFLY RUNNER
DESIGNED BY NIELS GAMMELGAARD

Smukke stole i formspændt finér med lændestøtte og fleksibilitet i ryggen, der sikrer en høj siddekomfort og med 4 ben eller 
medestel. Designet lander ubesværet i bølgen af nyt, nordisk design med fokus på enkle linjer og gedigne materialer. Butterfly-serien 
fremstilles i bæredygtige, nordiske træsorter som eg, bøg. Fås også i sortbejdset eg og malet i udvalgte flotte farver samt polstret. 
Begge varianter stabler kompakt - Butterfly på 4 ben fåes også med armlæn.

// Butterfly and Butterfly Runner – beautiful chairs in moulded veneer with lumbar support and flexibility in the back, ensuring 
a high degree of seating comfort – with 4 legs or with sled base. The design fits naturally into the wave of new Nordic design, 
focusing on simple lines and genuine materials. The Butterfly series is made of sustainable Nordic woods: oak, beech. 
Also available in black-stained oak and painted in selected beautiful colours as well as upholstered. Both variants stack compact  ly 
- Butterfly on 4 steel legs is also available with arm rests. 

/ Butterfly und Butterfly Kufenstuhl – Stühle aus formgepresstem Furnier mit Lendenstütze und Flexibilität im Rücken, 
für einen hohen Sitzkomfort – mit 4 Beinen oder mit Kufengestell. Das Design erinnert an den Trend des neuen, nordischen Designs,  
wo einfache Linien und gediegene Materialien im Fokus stehen. Die Butterfly-Serie wird aus nachhaltigen, nordischen Holzarten 
wie Eiche, Buche hergestellt. Auch in schwarzgebeizter Eiche und ausgewählten Lackfarben sowie gepolstert lieferbar. Beide Stühle 
Varianten stapeln kompakt – Butterfly mit 4 Stahlbeinen ist auch mit Armlehnen lieferbar.
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